



Vor dem Kinderhospiz Bärenherz: Ute und Joachim Heusner mit Kerstin Stadler (Mitte) vom Förderverein

16.09.2024 15:58 CEST

Zum 60. Geburtstag: Ute und Joachim Heusner sammeln 1.475 Euro für Bärenherz

Ute und Joachim Heusner aus Hessen feierten ihren 60. Geburtstag in diesem Jahr auf ganz besondere Weise: Bei einer fröhlichen Gartenparty mit Familie, Freunden und Bekannten baten sie ihre Gäste anstelle von Geschenken um eine Spende für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig.

Die Entscheidung, wohin die Spenden gehen sollten, fiel den beiden nicht schwer, denn ihre Tochter lebt seit vielen Jahren in Leipzig und unterstützt

dort eine Bärenherz-Familie. Mit großem Engagement und viel Herz sammelten die Gäste der Feier insgesamt 1.475 Euro.

Am 22. August 2024 übergaben Ute und Joachim Heusner die stolze Summe persönlich an das Kinderhospiz. Das gesamte Bärenherz-Team bedankt sich bärenherzlich bei allen Gästen und der Familie Heusner für diese großzügige Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de